

Eau/assainissement : marges de manœuvre limitées

Lors de la réunion publique, Faustin Pedinielli, directeur général des services de la communauté de communes du Sartenais-Valinco-Taravo, a fait un point rapide sur la gestion de l'eau et de l'assainissement, compétences obligatoirement transférées à l'intercommunalité depuis le 1^{er} janvier 2017.

"La commune n'a pas eu le choix", a-t-il indiqué en évoquant "un moment un peu délicat" dans la mesure où il faut revoir la gestion, créer des services et surtout équilibrer les budgets, autrement dit couvrir les dépenses des services d'eau et d'assainissement par des recettes équivalentes.

Faustin Pedinielli a expliqué que les cinq communes du Taravo avaient acté le principe d'une tarification unique. Contrainte de faire des choix budgétaires, l'intercommunalité a décidé la construction d'une station d'épuration, qui devrait être prochainement programmée. "Aujourd'hui, la communauté de communes n'a pas les moyens de financer à la fois les réseaux et les stations d'épuration", a-t-il dit. Elle a privilégié les secondes car "les rejets en direct sont



Faustin Pedinielli a expliqué la politique de l'eau et de l'assainissement de l'intercommunalité avant de répondre aux questions. /PHOTO E. P.

illégaux" et les communes qui n'auront pas de station d'épuration auront des difficultés à établir une carte communale. L'emplacement précis de la future station au lieu-dit Castedducciu reste encore à définir.

Cette station à deux étages serait plantée de roseaux. Elle pourrait être financée à hauteur de 80%, le solde étant couvert par un em-

prunt de l'intercommunalité. "J'espère débiter les travaux d'ici 12 à 18 mois. Il faut compter environ six mois pour terminer le chantier", a déclaré Faustin Pedinielli.

"L'objectif, c'est de ne pas augmenter le prix de l'eau", a souligné le directeur général des services de l'intercommunalité en réponse à des interpellations sur la nécessité de refaire l'assainissement en

premier lieu et d'entretenir les captages.

Au passage, il a indiqué que les soldes des budgets eau et assainissement de la commune étaient déjà négatifs. Il a ajouté que l'intercommunalité avait néanmoins accepté, à la demande du maire, de faire une étude détaillée de la réfection de l'assainissement.

EMMANUEL PERSYN